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Внесен законопроект об изменении Федерального закона «О Знамени 

Победы»      

Государственное Собрание Республики Башкортостан 2.05.2017 

        Депутаты Государственного Собрания – Курултая Республики 

Башкортостан внесли в Государственную Думу проект федерального закона 

«О внесении изменения в статью 2 Федерального закона «О Знамени 

Победы». В случае если федеральные депутаты поддержат его, на 

территории всей России будет установлен обязательный порядок 

вывешивания Знамени Победы 9 мая на зданиях и флагштоках 

государственных учреждений. В иные дни, связанные с памятными 

событиями Великой Отечественной войны, а также на жилых зданиях в День 

Победы будет предусмотрен необязательный порядок вывешивания знамени.  

         Председатель Государственного Собрания – Курултая Республики 

Башкортостан Константин Толкачев, комментируя внесение в Госдуму 

законопроекта, отметил актуальность предпринятого депутатами 

республиканского парламента шага.  

        – В соответствии с действующим федеральным законодательством 

Знамя Победы может вывешиваться 9 мая на зданиях и флагштоках вместе с 

Государственным флагом Российской Федерации. Мы считаем, что 

разрешительный характер, который носит данная норма, недостаточен. Знамя 

не может, а в обязательном порядке должно вывешиваться в этот великий 

праздник на зданиях госучреждений. Соответствующие изменения мы и 

предлагаем внести в Федеральный закон. Разрешительный порядок 

вывешивания Знамени Победы мы считаем правильным предусмотреть в 

отношении жилых домов. Также предлагаем прописать в законе возможность 

в необязательном порядке вывешивать Знамя Победы на любых зданиях в 

другие памятные даты, связанные с событиями Великой Отечественной 

войны. Очень рассчитываем на то, что коллеги в Государственной Думе нас 

поддержат.  

 

Реновация откроет двери в комфорт-класс  

Московская городская Дума 2.05.2017 

        В столице продолжается работа над юридическими контурами и 

практическими аспектами программы реновации устаревшего жилищного 

фонда. Депутаты Московской городской Думы рассказали о ходе работы над 



законопроектом и о том, как будет выглядеть новое жилье, которое придет на 

смену ветхим пятиэтажкам.  

        Председатель комиссии МГД по городскому хозяйству и жилищной 

политике Степан Орлов: 

       «На всех уровнях власти продолжается активная работа над 

законопроектом о реновации пятиэтажного жилищного фонда Москвы, 

прошедшим первое чтение в Госдуме в апреле. Правительство столицы 

планирует внести в документ ряд поправок. В частности, одна из них будет 

гарантировать предоставление новой квартиры в том же районе, а возможно, 

и в том же квартале. Также новые квартиры будут предоставляться с 

отделкой и соответствовать комфорт-классу. У многих семей появится 

возможность улучшить жилищные условия. Кроме предоставления 

равнозначной квартиры, можно будет воспользоваться системой льгот и 

купить квартиру с большей квадратурой. Принятие закона поможет городу 

не растягивать программу реновации на долгие годы, а создать комфортные 

условия проживания в ближайшем будущем». 

        Председатель комиссии МГД по градостроительству, государственной 

собственности и землепользованию Сергей Зверев: 

        «Добротные кирпичные дома с современными коммуникациями и 

относительно недавним капитальным ремонтом не будут сносить, если 

большинство жителей не проголосует за снос. Все вопросы благоустройства, 

включая транспортную и социальную инфраструктуру новых кварталов, 

инженерные коммуникации будут обсуждаться с жителями. Этажность будет 

рассчитана из сложившейся застройки в районе». 

        Заместитель председателя комиссии МГД по градостроительству, 

государственной собственности и землепользованию Олег Сорока: 

        «Дома, которые идут на смену пятиэтажкам, будут оснащены 

современными инженерными системами. Можно будет контролировать 

подачу воды и тепла в зависимости от погодных условий. Тепло будет 

регулироваться с помощью энергоэффективных батарей, а показания с 

приборов учета воды и электроэнергии будут передаваться автоматически с 

индивидуальных приборов в квартирах». 

 

Благодарность за плодотворный труд   

Законодательное Собрание Нижегородской области 2.05.2017 

        В Нижегородском кремле состоялось торжественное мероприятие по 

присвоению Почетного звания "Заслуженный ветеран Нижегородской 

области". В церемонии вручения наград приняла участие заместитель 

председателя Законодательного Собрания Ольга Щетинина. 

         Вице-спикер регионального парламента и заместитель губернатора 

Нижегородской области Дмитрий Сватковский вручили награды 21 

нижегородцу. Данное звание присваивается за личные заслуги и высокие 

результаты, достигнутые ветеранами в период после выхода на пенсию в 

различных сферах трудовой деятельности, за большой вклад в развитие 



ветеранского движения, других направлений общественной деятельности, 

имеющих высокое общественное значение и обеспечивающих существенный 

вклад в развитие Нижегородской области. 

       Напомним, в 2005 году к 60-летию Победы Правительством 

Нижегородской области учреждено почетное звание "Заслуженный ветеран 

Нижегородской области". Ежегодно это звание присваивается нижегородцам 

– ветеранам Великой Отечественной войны, Вооруженных сил и 

правоохранительных органов, пенсионерам Нижегородской области. Всего за 

период с 2005 года по 2016 год почетное звание "Заслуженный ветеран 

Нижегородской области" присвоено 760 ветеранам. 

 

Необходимо активизировать воспроизводство рыб ценных пород  

Дума Ханты-Мансийского АО-Югры 3.05.2017 

       Парламентом Югры подписан пакет документов, подготавливающий 

обстоятельный диалог законодателей трѐх дум. В числе важных – вопрос о 

проводимых в Тюменской области, Югре и Ямале мероприятиях по 

искусственному воспроизводству рыбных ресурсов. Об этом сообщил 

председатель Комитета Думы автономного округа по экономической 

политике, региональному развитию и природопользованию Сергей Великий. 

        «Развитие нефтегазового сектора, крупные строительные проекты, в том 

числе, строительство порта Сабетта на Ямале, масштабный вылов рыбы 

браконьерами влияют на сокращение числа ценных пород рыб в реках Обь-

Иртышскго бассейна. Только на Ямале за последние 10 лет вдвое снизился 

объѐм добычи сиговых, с 3027 до 1649 тонн или на 46%. С 2014 года на 

территории всего Обь-Иртышья введѐн долговременный запрет на вылов 

нельмы и муксуна. Стоит вопрос о внесении обского муксуна в Красную 

книгу РФ. Именно поэтому три парламента Тюменского Севера 

согласовывают меры. Речь о том, чтобы активизировать воспроизводство 

рыб ценных пород. В Югре уже работает рыборазводный завод. Такие же 

заводы открыты на Ямале и в Тюменской области. Парламентарии 

договорились, что в начале июля пройдѐт большое совещание по работе 

рыборазводных заводов, чтобы скоординировать выпуски мальков», – 

пояснил председатель Комитета Думы автономного округа по экономической 

политике, региональному развитию и природопользованию Сергей Великий.  

Благоустройство для всех, комфорт для каждого   

Законодательная Дума Томской области 4.05.2017 

        Мнение граждан станет определяющим при благоустройстве 

населенных пунктов. Таков главный принцип реализации приоритетного 

проекта «Формирование комфортной городской среды». Реализацию проекта 

на территории Томской области обсудили региональный парламент и 



общественники в рамках юбилейного, 70-го заседания Совета общественных 

инициатив при Законодательной Думе. 

        – Многие боятся заорганизованности и того, что определение 

приоритетов проекта станет привилегией узкого круга лиц. Мы потому и 

вынесли этот вопрос на площадку Совета общественных инициатив, чтобы 

вы транслировали все, что мы обсудили, дальше – в свои объединения, в 

коллективы жителей, на собраниях общественников, с которыми работаете, – 

обратилась к собравшимся спикер областного парламента Оксана 

Козловская. 

        В рамках заседания общественникам рассказали и о готовящемся к 

реализации на территории области в 2018 году проекте по инициативному 

бюджетированию при поддержке Всемирного банка. В рамках этого проекта 

будет создан Фонд поддержки местных инициатив. Сумма субсидий составит 

порядка одного миллиона рублей, при этом потребуется софинансирование и 

местных бюджетов, и самих жителей. Направленность проектов для 

получения такой поддержки: благоустройство, дорожная деятельность, 

водоснабжение, развитие культуры, спорта, народных промыслов. Во главе 

угла – также инициатива населения. 

 

Определена тройка лидеров списка «Единой России» на выборах в 

кубанский парламент  

Законодательное Собрание Краснодарского края 4.05.2017 

        В Краснодаре состоялось заседание политического совета 

Краснодарского регионального отделения Партии "Единая Россия", под 

руководством секретаря регионального отделения, заместителя председателя 

Законодательного Собрания Н.П. Гриценко.  

         В повестке дня заседания значился вопрос о формировании 

общекраевой части списка участников предварительного голосования по 

кандидатурам для последующего выдвижения от Партии "Единая Россия" 

кандидатами в депутаты ЗСК шестого созыва. Оргкомитет подвел итоги 

выдвижения участников праймериз. Зарегистрировано 227 участников, из 

них 137 – по одномандатным округам и 176 – по списку Партии. При этом 88 

участников выдвинулись и по списку,  и по одномандатному округу. 

        Лидерами общекраевой части списка Партии стали: спикер краевого 

парламента В.А. Бекетов, заместитель главы администрации (губернатора) 

Краснодарского края Ю.А.Бурлачко, член комитета по вопросам 

здравоохранения, главный врач ГБУЗ "Научно-исследовательский институт – 

Краевая клиническая больница № 1 имени профессора С.В. Очаповского" МЗ 

КК В.А.Порханов. 

 

 



Депутаты вернутся к законопроекту о снижении налоговой нагрузки на 

бизнес    

Законодательное Собрание Забайкальского края 5.05.2017 

         В одном из пунктов председатель федерального Правительства поручил 

Минэкономразвития и Минфину России проработать вопрос о снижении 

ставки налога на прибыль организаций для налогоплательщиков, 

осуществляющих инвестирование в приобретение, реконструкцию и 

модернизацию основных средств производства. Предполагается, что для 

предприятий, вкладывающих собственные средства в основной капитал (на 

реконструкцию, модернизацию, оснащение новым оборудованиям) могут 

уменьшить налог на прибыль до 5%. 

         – Посыл председателя Правительства такой: снизить налоговую 

нагрузку на предприятия, которые инвестируют прибыль в собственное 

развитие, – прокомментировал поручение премьер-министра забайкальский 

депутат Александр Филонич.  

        В качестве примера работы краевого парламента по ослаблению 

налоговой нагрузки на бизнес депутат привел подготовленный около года 

назад проект закона о снижении налога на имущество организаций, 

разработанный комитетом по развитию производительных сил, 

инфраструктуры и инновациям. Этим документом депутаты предложили не 

облагать налогом новостройки, находящиеся на балансе строительных 

компаний, до момента передачи квартир собственникам. 

         – Сейчас это бремя падает на строителей, что, в свою очередь, ведет к 

повышению стоимости квадратного метра. А, в конечном счете, страдает 

покупатель, – пояснил один из авторов проекта закона Роман Щербаков. 

Подобные законы, по словам депутата, уже приняты практически во всех 

российских регионах. В Забайкальском же крае против снижения налоговых 

ставок выступила исполнительная власть. 

         – Мы дважды обращались в Правительство региона, однако, отдельные 

представители исполнительной власти не хотят идти нам навстречу. Но 

после того, как Дмитрий Медведев дал посыл снизить налоговые издержки, 

мы намерены возобновить работу с нашим законопроектом, – рассказал 

Александр Филонич.  

 

Вступают в силу дополнительные ограничения на курение в регионе    

Воронежская областная Дума 5.05.2017 

         Депутаты Воронежской областной Думы обновили областной закон     

№ 20-ОЗ «О регулировании отдельных отношений в сфере охраны здоровья 

граждан от воздействия окружающего табачного дыма и последствий 

потребления табака в Воронежской области». 

         Автором законопроекта стал председатель Комитета по охране здоровья 

Иван Мошуров. 2 мая закон был подписан губернатором, 3 мая опубликован 

на официальном сайте нормативных актов. С 14 мая он вступает в силу. 



      Согласно принятым изменениям, на территории Воронежской области 

теперь запрещено курить на кухнях, в кладовках и других помещениях 

общего пользования в коммунальных квартирах и общежитиях. 

        – Каждый решает сам, курить ему или нет. Но оказывать негативное 

влияние на здоровье окружающих –  недопустимо. Именно поэтому депутаты 

установили дополнительные ограничения на курение табака в коммунальных 

квартирах и общежитиях. Запрет затронул те части жилья, которые 

используются совместно разными людьми. Мы много сегодня говорим о 

необходимости формирования культуры здорового образа жизни. Принятый 

закон будет работать именно в этом направлении, – прокомментировал 

изменение законодательства председатель Воронежской областной Думы 

Владимир Нетѐсов. 

         Если нарушителя закона в коммунальных квартирах или общежитиях не 

удается урезонить самостоятельно, то граждане могут обратиться в 

административные комиссии, которые созданы в каждом районе – обычно 

при Управах. Специалисты прибудут на место – зафиксируют нарушения и 

выпишут штраф. 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-75-56 


